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Mister Simone Rattalino sul tema delle seconde squadre:
“Campionato  Juniores  da  rivedere,  le  squadre  ‘B’  così
hanno poco senso”
di Michael Traman
19 Novembre 2020 – 17:53

La pandemia ha creato problemi al mondo del calcio dei professionisti e dei dilettanti. Non
è di certo il danno peggiore che ha fatto ma è indubbio e giusto che le energie del mondo
del pallone siano ora concentrate sul capire in che modo e quando si potrà riprendere.

Fatta questa premessa, è altresì vero che prima del lockdown non è che il panorama del
calcio provinciale vivesse un momento particolarmente entusiasmante, come testimonia la
scomparsa  della  Terza  Categoria,  ormai  cinque  anni  fa,  e  la  fatica  incredibile
nell’organizzare i  tornei  di  Seconda Categoria.  Insomma, se da una parte ci siamo
assuefatti  all’idea  di  aver  perso  una  categoria,  cosa  in  realtà  grave,  la
composizione del campionato di Seconda (e non solo) ha spesso creato polemiche
e malumori. Un campionato che a settembre ha visto l’iscrizione di numerose squadre
“B”, sintomo, come affermato dal ds Abbaldo dell’Olimpia Carcarese, di un altro problema:
la perdita di competitività, legata in gran parte alla regola dei giovani obbligatori
nelle prime squadre, del torneo degli Juniores di secondo livello.

Su questo tema, si è espresso l’attuale allenatore della Villanovese Simone Rattalino,
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il quale ha maturato esperienza con le formazioni “under” nella sua carriera. “In Coppa c’è
la regola dei venticinque giocatori in lista per le seconde squadre – commenta in occasione
della trasmissione “Parliamo di sport” – e penso che potrebbe essere una soluzione per
evitare un travaso di giocatori dalle squadre “A”.

Sui tornei Juniores, questo il Rattalino pensiero: “Credo anche io che il problema del
torneo Juniores provenga dalla regola dei giovani, che vanno a integrare le rose
delle prime squadre impoverendo così il campionato di seconda fascia. Un torneo
Juniores di questo tipo ha poco senso”.

“Come hanno poco senso – conclude Rattalino – anche le squadre ‘B’ così come sono
adesso. Penso che queste squadre debbano avere tutti i diritti e anche tutti i doveri
delle  altre  squadre.  Non  ha  senso,  secondo  il  mio  punto  di  vista,  che  esse
accumulino punteggio senza però poter salire di categoria. Vogliamo fare le seconde
squadre per dare una possibilità a chi non vuole fare la Juniores? Lo si può fare e reputo
che non sia una cattiva soluzione. Ma sarebbe utile consentire a queste compagini di
salire fino alla categoria immediatamente sotto a quella in cui gioca la squadra
“A”, con squadre bloccate chiaramente”.
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